
東京若⼿議員の会 第３回役員会 

令和２年１１⽉１３⽇（金）１０時～オンライン会議 

 

＜出⽋＞ 

出席（１０名） ⽥添、菊地、佐藤、西崎、藤條、高橋、梶谷、矢口、松本（光）、遠藤 

⽋席（２名）山本、三次 

⾚字は、次回役員会までの宿題となっている事項を⽰す。 

＜報告事項＞ 

 

１． 年会費の徴収事務について（会計担当：松本みつひろ事務局次長） 

・一部例外はあるものの、原則全員から入金済。合計 32万 4000円ほどを関東に振り込

んでいる。 

・前年度と比較して退会者 6名、新規加入者 3名の合計 65名 

 

＜協議事項＞ 

 

１．第１回東京（多摩）研修について 

 ・参加者 20 名弱ほど（最大 25 名） 

・遠方の方が少ないので、オンラインは実施しない予定 

・懇親会はコロナ状況も変わってきたので、公式開催としては神奈川研修に準ずる 

 

２．PT 研修費について 

 ・関東の補助 1 万円で賄えない場合の補填手段について、性教育ＰＴでは講師料が 3 万

円ほどになってしまう。補填する場合の集金方法はどうするか。現状ではＰＴ内に会計

担当を立て、個人口座に振り込みプールをしている。 

⇒ＰＴ毎に会計を持ち、集金方法についてもＰＴ毎に任せるものとする。 

・ＰＴ毎の会計になった場合、本会の会計報告としっかりと整理をするべきだが、入金管

理をどうするか。 

⇒ＰＴから東京本会に講師料差額を振り込んだ上で、あくまで本会から講師に振り込

むものとすれば問題はない。 



  ⇒何れにせよＰＴの管轄が関東である以上、会計管理についても東京だけではなく関

東との調整が必要であると思われるため、ＰＴ内で石井さん（関東役員会）に確認す

る。 

 

３．勉強会告知等について 

 ・関東 ML を積極的に活用する 

 

４．忘年会 BBQ について 

 ・コロナの状況が変わってきたので様子見とするが、日付だけ決めておく 

 （候補：12/17） 

 

＜その他＞ 

・マニ大、若市議 HP への掲載について 

 ⇒マニ大の結果を受けてインタビュー記事を作成する予定。佐藤さんはインタビュー済、

本目さんもインタビュー済、鈴木けんぽうさんはこれからインタビュー予定。 

 

・若市議 HP への各役員 HP,Twitter の掲載 

⇒掲載するので、アカウントを教えてください 

 

・東京エリアの県人会の設置について 

 ⇒東京エリアは地方出身者も多いため、全国との交流に活かしていきたい。公開されてい  

  る情報から調査をかけてもよいか。 

 ⇒梶谷さん・矢口さんで調べてみる 

 

・次回役員会日程 

 ⇒12/17 18:00 （忘年会もセットで出来れば） 

以上 


